

Rundmachung.

Zu Folge militärgerichtlicher Erkenntnisse wurden neuerdings verurtheilt zu Stockhausarrest in Eisen, theils mit theils ohne Verschärfung durch Eisen und Fasten bei Wasser und Brot:

David Bach, Tischlerlehrlinge, wegen aufwiegelter die öffentlichen Organe beschimpfender Reden auf sechs Wochen; Joseph Fett, Maurerpolier, Adolph Baumgartner und Joseph Ruff, bürgl. Schuhmacher, auf vier Tage; Joseph Gold, Musikus, wegen Beschimpfung der Wache, auf acht Tage; die Ziegelofen-Fuhrknechte, Sebastian Wagner und Nicolaus Krämer, wegen wörtlicher und thätlicher Beleidigung der Wache, ersterer auf vier, letzterer auf sechs Wochen; Franz Grel, Kleinfuhrmann, wegen Beleidigung eines k. k. Officiers, über die ausgestandene zweiwöchentliche Untersuchungshaft noch auf vier Tage; Leopold Schwandner, Knecht, wegen öffentlicher Beschimpfung der Wache, auf 6 Tage, und Johann Renhardt, wegen anhaltend fortgesetzter niedriger Beschimpfung der Sicherheitswache, auf 5 Wochen; dann Nicolaus Walter, Handlungs-Scottist, wegen wörtlicher Insultirung einer Schildwache, auf 4 Wochen.

Ferner wurde Carl Trschizky, Strumpfwirker-Lehrlinge, wegen sehr frecher Verhöhnung der Militär-Polizeiwache, mit zwanzig Rutenstreichen abgestraft.

Wegen Ueberschreitung der vorgeschriebenen Sperrstunde ward endlich die Margaretha Biz, Surrogat-Kassensiederin, mit 24 Stunden einfachem Arreste bestraft, und die Kassensieder Alois Haenisch und Franz Winter, dann die Gastwirthe Georg Schallauer, Joseph Dartschek und Georg Winkler zu Geldbußen verurtheilt.

Dem wegen einer wörtlichen Beleidigung eines Municipal-Garden zu Stägigem einfachem Arreste verurtheilten Gastwirthe, Georg Staeblein, ward in Berücksichtigung seines von sehr achtbarer Seite sonst als stets loyal und solid geschilderten Verhaltens die Strafe im Gnadenwege nachgesehen, und auch dem Fuhrknechte Sebastian Wagner die zweite Hälfte der Strafe in Berücksichtigung der Fürbitte seines Dienstherrn und seines von dem Gefangenhaus-Commando angezeigten reumüthigen Benehmens nachträglich erlassen.

Wien am 27. December 1849.



Von der k. k. Militär-Central-
Untersuchungs-Commission.

